

GALLEMAERS Joe
La Chapelle 13
4990 Lierneux – Belgique
0032/ 80.34.14.93
0032/479.76.44.20

www.lepreauxanes.be
info@lepreauxanes.be
<https://www.facebook.com/lepreauxanes>



Bonjour,

Ca y est, nous sommes rentrés. Bien plus tôt que prévu. Pour mieux repartir au printemps.

Après seulement deux petits mois passés à courir les chemins, les campagnes, les routes ; après autant de temps à affronter le soleil, peu de pluie et quasi pas de froid, j'ai décidé d'écourter notre périple. Arrivée dans un petit hameau près du Havre chez des amis, la réflexion a eu lieu pendant plusieurs jours.

Durant le trajet, le covid a été constamment présent : dans les conversations, dans le comportement des gens (craintes, masques, distances...). Lors d'un voyage, surtout en hiver, il m'arrive d'avoir un rhume. Rien de grave. Qui n'a pas un rhume sur l'année ? Hors, depuis le départ, j'étais à l'affût du moindre signe, à utiliser de la propolis plusieurs fois par jour, alors que cela fait 20 ans que je voyage sans avoir la crainte d'être enrhumée. Comment allait-on percevoir et interpréter un éternuement ? Cette situation était devenue difficile à assumer. J'y pensais au quotidien et n'aurais jamais voulu apprendre qu'une personne ou une famille ait pu attraper le virus 2 jours après mon passage. Pour elle, pour moi. Malgré le fait de dormir sous la tente où, à priori, je ne posais aucun risque, cette pensée était trop présente. Et s'il m'arrivait d'oublier, les conversations étaient là pour me le rappeler. Lourde à porter sur plusieurs mois !

Aussi, une fois arrivée à la première grosse étape du périple, les ânes sont montés dans un camion et nous sommes rentrés à la maison. Pour la petite info : 2 autres voyageuses à cheval ont interrompu leur périple pour des raisons similaires et à la même période.

Ce n'est que partie remise : une amie peut me redescendre avec les ânes au mois de mai. Je peux donc soit repartir du point au Havre, soit d'ailleurs. La frustration de cet arrêt est réelle et le souhait de continuer ce voyage vers la Bretagne est bien présent.

Depuis fin novembre, nous reprenons chacun nos repères : Les ânes ont réintégré le troupeau. Chapas et Usteka, les chiens, retrouvent une vie de sédentaires en attendant les jours prochains où ils pourront à nouveau randonner.

Quant à moi, j'ai repris les « mauvaises » habitudes de la vie imposée : le confort d'un lit, la télé, l'ordinateur et internet, ... je rattrape les dossiers mis sur le côté, reprends la vie d'écurie en attendant le client pour une balade-âne.

Pour contenter mon manque et ma frustration, je pars de temps à autre sac au dos pour deux petits jours. Sans confort (le confort que me portent les ânes), en ayant un peu froid la nuit et le dos fatigué par la charge. Mais c'est un compromis pour garder le moral et la condition physique.

Partis le 17 septembre 2021, nous sommes arrivés près du Havre le 17 novembre 2021. Je ne l'ai pas fait exprès ☺
+/- 600 kilomètres par les routes mais pas loin de 900 kilomètres pour nous, à pied... avec beaucoup de détours pour aller « de copains en copains ». J'y ai laissé ... 15 kilos de gras !! (J'vous promets que je suis contente ☺ ... si je repars au printemps, il me reste 10 kilos de rab.)

Je tiens sincèrement à vous remercier, tous, pour l'aide apportée. Pouvez-vous imaginer, un instant, le bonheur que j'ai pu ressentir en recevant un morceau de pré, une écurie pour les ânes, une douche, une orange, une grange pour faire sécher la tente, un lit, une crêpe encore chaude pour démarrer ma journée, quelques jours offerts pour nous reposer, un dîner à votre table, du foin, un verre d'eau, une soirée passée ensemble, un pique-nique pour la journée, une lessive, un petit café ou des réserves alimentaires pour quelques jours...et j'en oublie.

Tout est mis dans le désordre, pour vous dire que chaque chose a une réelle grandeur à mes yeux. Et puis... les rires et les sourires.

J'ai gardé de chacun, chacune, un excellent souvenir. Les lieux de bivouac sont mis en photos. Les visages sont encore en mémoire mais s'effaceront au fil du temps (c'est que j'en fais des rencontres entre les clients et les voyages !)

Si vous avez pris des photos lors de mon passage, j'accepte volontiers une copie.

Rangées avec mon carnet de bord, les documents du voyage, les lettres et autres photos prises par moi-même ou reçues de compagnons de routes, les articles de presses, les petits cadeaux ... elles me permettront régulièrement de me remémorer les conversations, les anecdotes, les agréables moments passés ensemble.

Je ne pourrai garder un contact régulier avec chacun, car j'ai rencontré un nombre important de personnes, mais si une question vous préoccupe, si vous avez besoin de renseignements sur un itinéraire quelconque (certains m'ont parlé d'un désir de voyager vers Compostelle), n'hésitez pas à m'envoyer un petit mot, je répondrai de très bon cœur.

En ce moment, je poste mes photos du voyage sur la page Facebook du Pré aux Ânes (page publique). Adresse en tête de courrier. Ces photos, de par les régions Nord traversées, n'ont pas de grande valeur question paysages ou autres. Elles ont juste le mérite du souvenir de chaque journée passée.

année 2022.

Je vous remercie vraiment du fond du cœur. Je vous souhaite une belle

A bientôt

Joe

